
Société de parents (SP)
Réunion du mardi 4 octobre 2022

Début de la réunion : 20h05

Liste des personnes présentes
Hélène Lemieux, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Stéphanie Bourgault-Dallaire, Luc Dupont,
Patrycja Twardecka, Nathalie Viens, Nicole Van Dijk, Abdel Fateh Mertani, Ibrahima Camara, Marcy
Michin, Kristin Berg, Andréa Macleod, Hassan Safouhi, Adam Sweet, Radi Diop, Ijab Khanafer, Bawa
Noma, Amy Shafey.

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone
Andrée ouvre la réunion. Elle mentionne que les réunions ne sont pas toujours aussi longues. :-)

2. Adoption de l’ordre du jour
Andrée propose. Elle demande s’il y a des modifications. Purdy est ajouté. Vincent appuie. Tout le monde en
faveur.

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 7 juin 2022
Andrée propose. Patrycja appuie. Tous en faveur.

4. Élection de l’exécutif : président(e), vice-président(e), trésorier(e), secrétaire
Andrée mentionne que l’élection se passera de façon similaire au conseil de parents. Elle dit que tous les
postes sont vacants. Elle mentionne que la vice-présidence est idéalement un poste de 2 ans. La première
année pour s’ajuster et ensuite pour s’occuper du casino la deuxième année. Elle demande s’il y a des
questions.
Mme Nathalie procède à l’élection :
Présidence: Andrée propose Ijab, Ijab refuse. Vincent propose Nicole, elle refuse. Vincent propose Kirstin, elle
refuse. Patrycja propose Matthieu. Il est absent. Un courriel sera envoyé. Et on en reparlera en novembre.
Vice-présidence: Andrée propose Andréa. Andréa accepte. Elle est élue.
Trésorier: Hélène propose Adam, il ne peut pas s’engager maintenant. Mme Nathalie demande à Luc s’il
pouvait rester. Luc accepte le rôle de trésorier. Hassan est proposé mais refuse. Donc Luc est acclamé.
Secrétaire: Andrée se propose. Elle est élue.

5. Mot de la présidente 2021-2022
Andrée mentionne qu’on va aller directement aux affaires courantes.

6. Rapport du trésorier 2021-2022
Luc parle de ses problèmes d’ordinateurs. Il a remis tous les chiffres à jour dans le Google Drive dans la
section finance. Le relevé de compte du mois d’août est en ligne, celui de septembre le sera bientôt. Il parle
des montants dans le rapport et des relevés de comptes; 5423$ dans le compte courant (mieux que l’an
passé, plus du double). Il mentionne que d’autres écoles ont beaucoup plus de fonds (10X), donc ce serait
bien d’améliorer notre situation. 9000$ de revenus l’an dernier, ce qui est très bon.

7. Affaires courantes
7.1 Retour BBQ

Andrée mentionne que l’on avait des chiffres plus grands cette année. Elle a maintenant fait des chiffres pour
savoir les quantités. Il faut augmenter le ketchup. Elle propose aussi que toutes les saucisses soient halal, ce
qui simplifie beaucoup la logistique. Les coûts sont discutés.

7.2 Campagne Gelato
Andrée s’excuse que cette campagne n’a pas été discutée à la société de parents. Elle demande si quelqu’un
est disponible pour aider Frank à la distribution jeudi.

7.3 Lunchs chauds



Andrée et Hélène demandent s’il est possible d’offrir des lunchs chauds aux élèves. Mme Nathalie va faire les
démarches, et voir s’il y a une ouverture au niveau des cuisiniers. Mme Nathalie va discuter avec les cuisiniers
et voir les options. Hélène se propose pour compter l’argent.

7.4 Halloween
Andrée mentionne qu’elle laisse son rôle en partie parce qu’elle ne peut pas gérer les activités organisées par
la société de parents. Elle demande si quelqu’un a des idées pour la fête d’Halloween. Vincent propose de
faire une danse au gym comme on faisait avant, et se propose pour être DJ. Andréa dit qu’elle peut aider. Radi
se propose aussi pour aider, mais ne veut pas prendre toute l’organisation. Mme Nathalie propose que
l’intervenante puisse venir aider.

7.5 Journée mondiale des enseignant(e)s (mercredi 5 octobre)
Andrée demande si quelqu’un est capable d’aller acheter du café et des beignes aux enseignants. Nicole
mentionne que c’était 4 douzaines de beignes. On propose de donner 120$. Radi se propose pour aller faire
l’achat et livrer à l’école.

7.6 Purdys
Nicole demande si on peut encore faire Purdy’s. Le but est de tenir la campagne début décembre. Andrée
propose, tout le monde est d’accord. Andrée suggère que les livraisons aident à la vente. Kristin pourra livrer.

7.1 Francothon (27 novembre, 17h-19h, Cité francophone) et fonds de donation
Luc demande si on doit envoyer l’info pour commencer la campagne; ça laisse 2 mois pour diffuser
l’information. Luc parle de la façon de fonctionner et de l’idée de trouver une formule pour le francothon. Kristin
suggère qu’on profite du 25e anniversaire de l’école à ce niveau.

8. Fermeture de l’assemblée à 21h57
Andrée propose la fermeture. Luc appuie. Tous en accord.

Prochaine réunion: mardi le 1er novembre à 18h30.


